

La Silla estuvo en vivo y en directo desde Quibdó con una pequeña comunidad minera, cansada de que la asocien con la minería ilegal, que no es lo mismo que la minería informal.

Contamos a través de trinos, de videos y de fotos cómo es el día a día de esta mina. Los usuarios participaron con sus preguntas a través de @lasillaenvivo y usando el HT #mineralsv y comentando al pie de esta historia.

Al igual que sucede en el resto del Chocó, la minería sigue siendo una de las principales actividades económicas de Quibdó. Un censo reciente levantado por la Gobernación, que servirá como piloto para establecer el número de pequeños mineros en todo el país, calculó que en los corregimientos de la capital chocoana hay por lo menos 1.200 familias mineras.

Esta fue la aproximación a la cotidianidad de una de estas minas.

<http://www.lasillavacia.com/lasillaenvivo/twitterazo-en-vivo-la-peque%C3%B1a-miner%C3%A9a-en-el-choc%C3%B3-44917>